

Servicio Telegráfico

De nuestro Corresponsal especial en Madrid

Notas palatinas

Ceremonias religiosas. Detalles.

Madrid 29.—En el Real Palacio verificáronse hoy, con gran solemnidad, los divinos oficios propios del día.

Una concurrencia enorme asistió á las ceremonias religiosas.

Las Reinas doña Victoria y doña María Cristina presenciaron los divinos oficios desde la tribuna baja de la capilla.

Tanto las Reinas como las infantas y damas de la corte, llevaban trajes negros y mantillas de igual color.

El Rey vestía uniforme de la escolta Real; el infante don Carlos de Borbón, el de general de brigada; el infante don Fernando de Baviera, el de maestreante; y el infante don Alfonso de Orleans, el de alumno de la Academia de infantería.

Actuó como oficiante en las ceremonias celebradas, el nuncio apostólico, monseñor Rinaldini.

Al efectuarse el acto de la adoración de la Cruz, el obispo de Sión, señor Cardona, presentó al Rey los indultos de pena de muerte acordados.

El momento fué de intensa emoción. Formuladas por el prelado las preguntas de ritual, y concedidos los indultos por el Rey, éste adoró la Cruz, depositando como ofrenda una onza de oro.

Lo mismo hicieron, seguidamente, las demás Reales personas y sus respectivos séguitos.

El Lignum crucis.

Madrid 29.—Terminado el acto de la adoración de la Cruz, organizóse en la Real capilla la procesión del Lignum crucis, que se dirigió por las galerías al salón llamado de Gasparini.

La Reina Victoria ¿...?

Madrid 29.—La Reina doña Victoria, visiblemente fatigada por consecuencia de su estado, asistió á la procesión del Lignum crucis, después de presenciar también los divinos oficios en la Real capilla.

La Reina doña María Cristina permaneció constantemente al lado de doña Victoria, abanicándola sin cesar.

Al retirarse á sus habitaciones la Reina doña Victoria, concluida la procesión del Lignum crucis, se avisó precipitadamente al médico inglés que asistirá á la augusta dama cuando dé á luz.

Como los médicos no rechazan la posibilidad de que se anticipe el parto de la Reina, en Palacio está preparado todo lo concerniente al fauto acontecimiento, pues además, doña Victoria entró hace días en el octavo mes de su emparejo.

El Santo entierro.

Madrid 29.—La procesión del Santo entierro, verificada esta tarde víonola la familia Real y todo el Gobierno, desde los balcones de Palacio.

El gentío que invadía la plaza de Oriente, vitoreó á los Reyes con gran entusiasmo.

La política

Los ministros y el Rey

Madrid 29.—Esta tarde, á última hora, reunió el Rey á los ministros con los cuales se ocupó de varios asuntos.

El Monarca firmó varios decretos sobre indultos de penas leves.

También firmó otros decretos del ministerio de Fomento.

El Consejo de anoche

Madrid 29.—Sábase que en el Consejo que anoche celebraron los ministros, se trató de los asuntos de Marruecos.

Adoptáronse medidas de carácter diplomático y otras de carácter interior, puramente previsoras.

También se acordó llevar á la firma del Rey el decreto de disolución de las actuales Cortes y convocación de las nuevas.

Ocupáronse también los ministros del proyectado viaje del Rey á Cartagena, para saludar al Monarca británico Eduardo VII, y finalmente, del próximo alumbramiento de la Reina doña Victoria.

Las nuevas Cortes

Madrid 29.—Hoy conferenciaron el jefe del Gabinete, señor Maura, y el ministro de la Gobernación, señor La Cierva.

Trataron sobre la reunión de las futuras Cortes, que según se dice, se efectuará el día 13 de Mayo próximo.

Los indultos

Madrid 29.—Los indultos de pena de muerte que hoy concedió el Rey, durante el acto de la adoración de la Cruz, han comprendido á los siguientes reos:

Antonio Gil Gregorio Horro

La cuestión de Marruecos

Pidiendo prórroga.

Madrid 29.—Algunos moros llegados hoy á Sidibelabbes, dicen que el Maghzen propone obtener de las autoridades francesas que sea suspendida la expedición militar al territorio marroquí, hasta que regrese un correo que fué enviado á Fez para recibir instrucciones.

La distancia que media entre Uxda y Fez es de 351 kilómetros.

Con esta súplica busca el Maghzen ganar tiempo.

Correos interceptados.

Madrid 29.—Dicen de Tánjergo que todo correo que va dirigido á las autoridades de Uxda, es interceptado en Margnia.

La prohibición de atravesar la frontera es absoluta.

Orden de marcha.

Madrid 29.—Según informan de Tánjergo, transmitiendo noticias allí recibidas, una columna francesa ha recibido hoy órdenes de marchar sobre Uxda y ocupar la plaza.

El teniente coronel del ejército de Francia, Mr. Reibell, ha declarado que las medidas adoptadas por el Gobierno de la vecina República, producen saludable efecto en las tribus marroquíes, y agregó:

—Mañana, antes del medio día, entraremos en Uxda; nuestro deseo es que no se dispare ni un solo tiro.

Acampará la columna francesa bajo las murallas que existen en las afueras.

Cuando llegue al campamento la fuerza, hará cargo del mando de la misma el general Lyautey.

También se encargará del mando político de la plaza.

Mohamed Torres y morrista violenta.

Madrid 29.—Notifican de Tánjergo que el representante de Francia en aquella ciudad, Mr. Regnaud, ha celebrado hoy una entrevista con Mohamed Torres, comunicándole que la ocupación de Uxda durará hasta que se organice la policía.

Mohamed expuso que tiene adoptadas medidas para garantizar la seguridad de los extranjeros en Marruecos.

Posteriormente despatches de Tánjergo dicen que la conferencia de Mr. Regnaud y Mohamed Torres ha sido violentísima.

El segundo protestó energicamente de la ocupación de Uxda.

El representante de Francia insistió en que esta nación no desistirá de su propósito hasta que obtenga un completo desagravio.

Hoy ha vuelto á reunirse en Tánjergo el cuerpo diplomático.

El cadáver del doctor Manchamp.

Madrid 29.—En breve llegará á Mogador el crucero Lalande para recoger el cadáver del doctor Manchamp.

Tropas en marcha.

Madrid 29.—A las cuatro de la mañana ha salido hoy de Margnia la columna francesa que ha de ocupar Uxda.

El general Lyautey llegó á Margnia á las cinco de la mañana, marchando á las ocho con dirección á Uxda.

Los franceses en Uxda.

Madrid 30.—URGENTE—Despatches recibidos en Madrid esta madrugada, anuncian que las tropas francesas han entrado en Uxda, donde fueron recibidas por el caudillo de la ciudad.

Este expresó al caudillo de la expedición francesa las buenas intenciones de los marroquíes.

Las tropas efectuaron su entrada en Uxda con los sables desenvainados.

Dos compañías de zúavos han quedado acampadas en el interior de la ciudad.

El resto de la expedición militar acampó en las afueras de Uxda.

Miscelánea

De Madrid

El bolsín.

Madrid 29.—En el Bolsín de esta corte arrojaron hoy las cotizaciones el siguiente resultado:

Interior, fin de mes. 83.32

 próximo 83.57

Exterior 94.75

La cara de Dios.

Madrid 29.—Con la animación y numerosa concurrencia de todos los

dicional romería de la Cara de Dios. No se produjeron incidentes desagradables.

El Santo entierro.

Madrid 29.—Esta tarde se verificó la procesión de Santo entierro, que presidieron los gobernadores civil y militar, el alcalde y el nuncio apostólico.

De provincias

La Semana Santa en Sevilla.

Madrid 29.—Los despachos que de Sevilla se reciben, dan cuenta de que siguen verificándose las procesiones de Semana Santa con la solemnidad acostumbrada.

Desde la tribuna Real construida al efecto, presencié esta madrugada la Reina Alejandra el desfile de algunas cofradías.

La augusta señora asistirá á la corrida de toros que habrá de verificarse el domingo próximo, tomando asiento en el palco regio.

El yate donde se alojaba la Reina de Portugal, encuéntrase atracado al muelle de San Telmo.

Buques en Cartagena.

Madrid 29.—Dicen de Cartagena que hoy á las tres de la tarde, fondearon en aquel puerto el aviso de guerra Giralda y los cruceros Extremadura y Princesa de Asturias.

General fallecido.

Madrid 29.—Telegrafían de Barcelona que hoy ha fallecido en aquella población el general de brigada, conocido escritor católico, don Francisco Salas.

Revolucionarios detenidos.

Madrid 29.—En Revel han sido detenidos hoy varios individuos del comité revolucionario.

Del Extranjero

El conflicto entre las Repúblicas de Nicaragua y Honduras. Puertos bombardeados. Presidente amenazado.

Madrid 29.—Telegramas recibidos hoy en Washington, dan cuenta de que varios buques de guerra, pertenecientes á Nicaragua, han bombardeado el puerto de Amapola, en la República de Honduras.

El almirante que manda la escuadra agresora, tiene orden de apresar al presidente de la última República.

Huelga de empleados de ferrocarriles.

Madrid 29.—Despatches de Nueva York participan que 500.000 empleados de ferrocarriles del Oeste de Chicago, se declararán en huelga antes de que finalice la presente semana.

El viaje de Clemenceau á España.

Madrid 29.—Algún periódico parisiense asegura, que en vista del rumbo que han tomado los sucesos de Marruecos, el jefe del Gobierno francés, Mr. Clemenceau, ha desistido de su viaje á España.

Otros periódicos dicen que el viaje solo está aplazado.

Máximo Gorki.

Madrid 29.—Un despacho de Roma comunica que el célebre escritor ruso, Máximo Gorki, encuéntrase gravemente enfermo.

El duque de Orleans.

Madrid 29.—Dicen de Roma, que el duque de Orleans ha marchado hoy á la alta Italia.

GERARDO.

Ir por lana.

Catalino Suárez Heredia, gitano, de 65 años de edad, que habita en una cueva situada en el barranco del Abogado, se encaminó ayer á una finca de la ribera del Genil, propiedad de don José Chinchilla, con objeto de hurtar lana.

El señor Chinchilla se apercibió de la presencia del intruso, y auxiliado por el guarda Laureano Torres, hubo de perseguirle.

Por huir cayó Catalino al río, produciéndose la fractura del brazo derecho.

El guarda condujole á la Casa de socorro, donde le fué practicada la cura.

Colaboración especial para NOTICIERO GRANADINO.

—¡Poco á poco! ¡Nada de coacciones! Es preciso que ellas me vean antes y observen que tengo ya más canas que pelos negros...

Don Domingo se encogió de hombros, pensando que tres millones de duros son un tinte maravilloso é infalible que hace ver lo blanco negro.

A una indicación de su amigo salió del despacho, y pocos minutos después volvió con sus tres retoños, tres lindísimas muchachas, frescas, gentiles, espaciando en torno suyo gracia y alegría.

Rubia la mayor, con ojos de un azul verdoso, rebosante de salud y colores, cuando se sonreía formábanse en sus mejillas unos hoyuelos deliciosos, nidos de besos; era Elisa, la segunda, menudita y gracil, con hermosos ojos negros y facciones correctas, una criatura amable y encantadora; y Herminia, la última, un pimpollo de rosa, alta, de ojos garzos muy dulces y cabellos castaños ondulantes y espesos, que llevaba recogidos en la nuca con un lazo de seda celeste.

—Herminia? ¿Pero si es una niña?... —No importa.

—Casi podrías ser su abuelo.

—Pues esa... ó ninguna de las tres. Tú dirás.

—Digo que... puedes hacerle esa pregunta endiablada.

—Ahora mismo.

Entró Herminia en el gabinete, y detrándose don Juan.

—Sentóse la polluela, confusa, encendida como una amapola, sin atreverse á afrontar las miradas del terrible preguntante, que observaba complacido su turbación y sobrecallo.

—Sepamos, niña: ¿Qué es un marido? Fuese azoramiento, vergüenza ó falta de recursos intelectuales, no supo Herminia al pronto qué contestar, y moviose desazonado en la silla, haciendo monismos gestos que encalabraban al viejo verde...

—Un marido es... es un señor casado... que... lleva á su mujer del brazo por la calle, y hacen visitas juntos.

Don Juan tomó inmediatamente la valiosa alhaja, adornó con ella el nevado cuello de la preciosa doncellita, y ambos salieron del gabinete atidos de la mano: ella espléndida y triunfadora, rebosando éi de alegría y satisfacción.

—Dos meses después, instalado el nuevo matrimonio en un hermoso hotel de la Castellana, dijo don Juan á su joven esposa:

—Escucha, vida mía: yo te elegí porque me encantó tu inocencia. Quería disfrutar la dicha inefable de descubrir ante tus ojos el velo de lo desconocido, ser tu maestro en el arte de amar... Un marido no es eso que me dijiste; ahora eres ya mi mujer, desde esta mañana, y puedes y debes saber lo que es un marido. Un marido es el hombre á quien ella, la mujer, debe todo amor, en el cual condensa toda fealdad... Su solo recuerdo, ausente éi, debe producirle emoción deliciosa...

—¡Ay, qué bonito, qué bonito es eso! interrumpió Herminia.—¿Si parece que me ha adivinado usted!

—No me trates de usted.

—Bueno, pues tú... —Es para ella el hombre más amable—prosiguió don Juan—el más hermoso, el idolo de sus sueños...

—¡Si, si, el amor! ¿Pero si todo eso lo siento yo muy adentro...! ¡Solo que no lo sabía explicar!

—¿Lo sentías, luego? ¿Cuándo? —Cuando hablaba con mi primo Ricardito.

Don Juan se desplomó en una butaca, como si de pronto hubiera caído sobre éi todo el enorme peso de su necia presunción. Había creído, con sus cincuenta y cinco años, poner cátedra de amor teniendo por única alumna á una niña de quince...

—Ella, sí, que acababa de descender ante sus ojos el velo de lo desconocido, haciéndole ver que había dado el tremendo, el gran salto mortal! ¡Mortal... de necesidad!

Al día siguiente partió el matrimonio á Boston, lejos del primito Ricardito.

RAMIRO BLANCO.

TEATROS

Cervantes.

Según tenemos anunciado, mañana tendrá lugar el debut de la compañía cómica que dirigen los señores Balguer-Larra, con la comedia en tres actos de don Emilio Mario (hijo), y don Domingo Sandoval, titulada El director general, y el sainete en un acto de Vital Aza, La Rebótica.

Habiendo terminado sus compromisos en el teatro de la Comedia, de Madrid; la señorita Consuelo Abad, ha ingresado en esta compañía, tomando parte en la función de esta noche.

Continúa abierto el abono.

Noticias Locales.

Mañana, á las dos de la tarde, dará una conferencia en la Facultad de Medicina, el sabio catedrático de la Universidad central, don Federico Olóriz.

Versará sobre el tema Procedimientos modernos de identificación.

Ha regresado de Guadix el decano del Colegio de abogados, nuestro querido amigo don Agustín Rodríguez Aguilera.

Se encuentra en Granada el apoderado en París de la casa Roschilts.

Por Real orden ha sido confirmado el acuerdo de la Comisión provincial que declaró válidas las elecciones municipales celebradas últimamente en Monachil.

Anoche detuvo la policía á Francisco Ruiz Aguilera, Antonio Castillo Bonil y á Gabriel Sánchez Gutiérrez, por encontrarlos en la vía pública escandalizando.

Un muchacho arrojó ayer una piedra á Francisco Annyal Gutiérrez, de siete años, produciéndole en la cabeza una herida que le fué curada en la casa de socorro.

Miguel Cabrera, de 16 años y oficio fundador, subiose anoche á la verja que existe en la puerta de la Catedral, con objeto de ver

mejor la procesión de Nuestra Señora de la Soledad.

Cuando pretendió apearse tuvo la mala fortuna de herirse en el costado derecho con uno de los remates de hierro de la verja aludida.

Fué curado Miguel en la casa de socorro, trasladándose después á su domicilio.

Anteayer llegó á Granada, procedente de Madrid, el ilustre escritor, señor Medinabestia, con el propósito de realizar una excursión á Sierra Nevada.

El señor Medinabestia marchó ayer á la sierra.

Cuando regresó á Madrid dará conferencias en el Ateneo acerca de las observaciones que lleve á cabo.

Una niña de nueve años de edad, hija de una familia pobre que habita en el Barranco del Abogado, fué anoche víctima de un brutal atentado.

El autor del hecho es un individuo amigo de la familia de la víctima.

Esta recibió asistencia en la casa de socorro, y después trasladóse al hospital de San Juan de Dios, en estado grave.

El inspector de vigilancia señor Maqueda, detuvo al café.

Por promover un escándalo monumental en una taberna de la placeta de los Naranjos, ingresó esta madrugada en el hotel Morinos, donde tenía preparadas habitaciones, Eladio del Cuerpo Gutiérrez.

En los hoteles de esta capital se hospedaron ayer los siguientes viajeros:

Alameda.—Mr. Binay y familia, Mr. Hans Schilben y señora, Mr. Fosenton, don Ismael Límios, don Francisco Vives, Mr. Auguste Renault, Mr. Rotinet, Mr. G. Nelson y señora y don Miguel Adellac y señora.

París.—D. José Aquilari, don Jaime Rigante, don Luis G. Belon, don Modesto López, don Manuel Valverde, y don Salvador Roselló.

Victoria.—D. Antonio Diezga, don Francisco Saco y don Francisco García.

Por la Asociación granadina de Caridad se repartieron ayer á los pobres de esta capital, 832 comidas.

Anteayer pernoctaron en el Asilo nocturno 21 pobres.

Se encuentra en nuestra capital, en compañía de su distinguida esposa, el diputado provincial madrileño, señor conde de Vilana.

En el exproxo del jueves próximo llegará á Granada el senador vitalicio, Excelentísimo señor conde de Agrela.

El gobernador civil ha delegado en el alcalde la presidencia de la corrida de novillos que se ha de celebrar mañana.

Don Manuel Moreno Cortés ha presentado recurso de queja contra el alcalde del Padul, por no haber cumplido éste órdenes que se le tienen dadas relacionadas con denuncias hechas contra vecinos de dicho pueblo por no haber satisfecho el importe de derechos reales.

El suplente de serenos José Cordoncillo, de que habláramos en el número del 27, no sustituyó la noche del 28 al vigilante de la calle Escudo del Carmen, pues dicho vigilante propietario hallábase en su puesto la noche aludida.

Conste así á instancia de parte.

Ayer detuvo la policía á Antonio Milena Almagro y Josefa Jiménez Medina, por encontrarlos en la vía pública escandalizando.

Con fecha 26 del corriente ha sido dictada una Real orden admitiendo los terrenos cedidos por el Ayuntamiento para construir el nuevo cuartel de Artillería.

SOMATOSE

Estimula en alto grado el apetito.

Pedro de Répide es, indudablemente, el más notable de los escritores jóvenes. Nadie como éi, en efecto, ha sabido cumplir el sabio consejo de "vaciar el vino nuevo en odres viejos"; por esto, su pensamiento aguil, despreocupado, familiarizado con las mayores osadías del espíritu moderno, aparece siempre bajo un ropaje clásico, geníamente español, que recuerda la prosa impecable y burlesca del maestro Valera.

La novela que hoy publica Répide en El Cuento Semanal se titula Del Rastro á Maravillas, y es una narración que compete con las páginas más felices de Mesonero Romanos. El hampa madrileño vive allí; historia pintoresca de pecadoras y de chulos, sobre cuyo vícico vivir el autor ha derramado ese perfume romántico que constituye el nervio más hondo y robusto de nuestra gran alma nacional.

Azufré extranjero superior

clase sublimado extra y fior triturado 1.^a, á precios económicos.

Para pedidos en Almería: D. Juan Pérez García, Calderón número 11. — En Granada: D. Rosendo Rivas López, Lavadero de la Cruz, núm. 13

Muchos hombres buenos y eminentes, se han expresado en términos de los más serios y solemnes, explicando el deber de todo el mundo de dar al Seguro de Vida la atención inmediata que merece. Reverendos Obispos, sabios doctores y famosos profesores, lo ensalzan y recomiendan como beneficioso para la mayoría.

La compañía inglesa GRESHAM, ofrece condiciones ventajosas de aplicación á todos los casos.

Oficinas: En Madrid, edificio de propiedad calle de Alcalá, 38.

Agente en Granada, don Miguel Medina, calle de San Isidro, 37.

Una desgracia

En el hospital de San Juan de Dios, ingresó anteañoche Salvador Escavia Heredia, de 25 años de edad, natural de Güejar Sierra, con la fractura de la pierna derecha.

Dicho individuo encontrábase anteaayer en un monte próximo al pueblo arrancando leña y al cogerse á una de las matas desprendieronse piedras de gran tamaño, que alcanzaron á aquel, ocasionándole la lesión referida y algunas contusiones.

Algunos labradores prestaron auxilio á Salvador, trasladándolo al pueblo donde fué conducido al citado establecimiento benéfico.

Los médicos amputaron ayer la pierna á Salvador.

El estado de éste es grave.

aquella lengua castellana que aparece casi completamente formada en los tiempos del Rey Sabio, y que después se va robusteciendo y perfeccionando...

Aparte los dialectos y los giros y voces regionales, la lengua castellana está convertida hoy en un puro caló; caló modernista, caló germánico (importado con la filosofía alemana)...

No puedo detenerme en consideraciones ni en citar ejemplos (como pudiera) que probarían plenamente la verdad de lo que estoy diciendo...

Se ha solicitado que el gobernador decretase la nulidad del acuerdo de nulidad de dicho registro minero.

MINAS

Don Enrique Ruiz Cabello Palacios, ha solicitado la propiedad de 20 pertenencias mineras de cobre, con el nombre de 'La Encarnación'...

El gobernador civil ha aprobado los expedientes de los registros mineros 'La Gadjana', 'La Seyllana' y 'La Granadina'...

Se ha solicitado que el gobernador decretase la nulidad del acuerdo de nulidad de dicho registro minero.

AL SEÑOR ALCALDE

LA EXPOSICION DE 1905

Se. Director de NOTICIERO GRANADINO. Muy señor mío: Rúégole se sirva llamar la atención del señor Alcalde en las columnas de su ilustrado diario...

Exhibiéronse productos y maquinarias que llamaron la atención del público; los periódicos no escatimaron los elogios a los organizadores...

Los expositores premiados han esperado inútilmente que se les entreguen los diplomas y medallas. Reclamaron al antecesor del señor Sánchez Puerta...

Anticipale las gracias por la inserción de estas líneas su afectísimo amigo y s. s. q. b. s. m.

UN EXPOSITOR.

Marzo 1907.

Conservación de las patatas

Este tubérculo está muy expuesto a sufrir alteraciones en los almacenes en que se deposita, circunstancia por la cual tienen los que se dedican a la plantación, grandes pérdidas...

Los resultados obtenidos en una serie de experiencias por el practicante, sin espolvorear, estaban sanas 40 kilos tan solo; mientras que de las espolvoreadas se conservaron perfectamente 47 y medio.

Las patatas que están almacenadas en sitios que no tiene acceso a luz, germinan con relativa rapidez y esta germinación tiene los inconvenientes de que inutiliza en gran parte los tubérculos para su consumo...

Las diferencias obtenidas en la esperimentación hecha en patatas sometidas a la acción de la luz y en patatas en la obscuridad, han sido muy notables en cuanto a su peso y conformación.

Colaboración especial para NOTICIERO GRANADINO.

DE RE JURIDICA

El resumen presidencial EN EL JUICIO POR JURADOS (CONCLUSIÓN)

El artículo 68 de la ley española que regula el juicio por jurados, dice que practica las pruebas y pronuncia los informes por las partes...

«Expondrá detenidamente a los jurados la naturaleza de los hechos sobre que haya versado la discusión, determinando las circunstancias constitutivas del delito imputado a los acusados»...

«Todo ello lo hará el presidente con la más estricta imparcialidad, y llamará la atención de los jurados sobre la importancia del deber que van a cumplir, y muy especialmente sobre las disposiciones de la ley, concernientes a su deliberación y voto.»

Tal es el texto del precepto de la ley española, que regula el resumen presidencial en el juicio por jurados, precepto que sumariamente vamos a criticar desde nuestro punto de vista...

No responde a necesidad alguna procesal el establecimiento de ese trámite en nuestra ley, tal como el artículo citado lo estatuye y describe. Previénesse en él que el presidente hará objeto del resumen los hechos que hayan sido motivo de discusión...

Oficios en las demás Iglesias.—En Nuestra Señora de la Encarnación, Comendadoras, Concepción, Santo Angel Custodio, San Bernardo, Carmelitas Descalzas, Encarnación, San José y Zafrá...

Completas solemnes.—En la Santa Iglesia Catedral a las tres y media de la tarde se cantan con orquesta y acompañamiento de órgano las 'Cometas, obra del maestro Spagnoletto y el 'Regina Coeli, del maestro Palacios».

El alcalde, señor Fernández Sánchez Puerta, ha recibido últimamente el siguiente despacho de su colega el de Murcia, relativo al tren botijo que se pensó organizar con motivo de las fiestas de Semana Santa...

blo Garrido, el cual detuvo a un conocido malhechor, que después ha logrado evadirse de la carcel.

El comandante del puesto interrogó con habilidad a Gabriel Carrillo, confesando éste ser autor del hecho.

La guardia civil ha emprendido nuevamente la persecución de Carrillo.

Sección Religiosa. Cultos para hoy

Santos del día 30.—Sábado Santo. San Juan Climaco, abad; Santos Régulo y Víctor mártires.—Ordenes.

«Liturgia.—El oficio divino es del Sábado Santo, con rito doble de primera clase y color morado. Para la bendición del cirio el diácono usa dalmática de color morado.»

«Divinos oficios.—En la Santa Iglesia Catedral a las siete de la mañana se rezan las Horas Canónicas y después se hace la bendición del Cirio, cantando 'La Angélica, el autor don Juan Vidarte; terminada la bendición del Cirio, sigue las Profetas y Orationes y al terminar éstas para proceder a la bendición de la Pila, todo el Clero Catedral va procesionalmente a la Iglesia del Sagrario, donde se recibirá por el Cura y Coadjutor».

«Oficios en las demás Iglesias.—En Nuestra Señora de la Encarnación, Comendadoras, Concepción, Santo Angel Custodio, San Bernardo, Carmelitas Descalzas, Encarnación, San José y Zafrá, a las seis y media».

«Completas solemnes.—En la Santa Iglesia Catedral a las tres y media de la tarde se cantan con orquesta y acompañamiento de órgano las 'Cometas, obra del maestro Spagnoletto y el 'Regina Coeli, del maestro Palacios».

«Indulgencia.—Pueden lucrarla todos los fieles cristianos que, confesados y comunicados, y teniendo la Bula de la Santa Cruzada, visiten cinco Iglesias ó cinco altares de una misma Iglesia, rogando a Dios por las necesidades de la Iglesia y del Estado, a las seis y media».

TRENES BOTIJOS

El alcalde, señor Fernández Sánchez Puerta, ha recibido últimamente el siguiente despacho de su colega el de Murcia, relativo al tren botijo que se pensó organizar con motivo de las fiestas de Semana Santa.

«Sur España telegrafía imposible organizar botijo falta tiempo; ruegole suspenda propaganda.—Quedo reconocido usted por sus atenciones.—Saludo Granada nombre Murcia.—Jerónimo Ruiz.»

«Para contestar al anterior telegrama ha enviado el señor Fernández Sánchez Puerta una extensa carta al alcalde de Murcia, exponiéndole el sentimiento que ha producido no poder visitar aquella población, a causa de no cooperar al tren botijo la compañía ferrea de Lorca á Baza.»

«Ruegale que comience las gestiones para que a tiempo oportuno se organice un tren botijo que transporte vecinos de Murcia á Granada durante las fiestas del Corpus.»

SECCION JUDICIAL

Por sentencia del Tribunal supremo, fecha 4 de Enero, cuya certificación se recibió ayer en la Audiencia, se ha declarado no haber lugar al recurso de casación interpuesto por don José Ruiz Bustamante en autos de tercera de dominio que siguió contra el Jugado de la Alameda (Málaga) con don Quirico López Martín y don Gregorio Navarro Barca, éste como albacea de la testatoría de don Antonio Núñez Gallo.

Malhechor fugado

En carta que hemos recibido de nuestro activo corresponsal en Gabia Grande, se nos comunican noticias relacionadas con un importante servicio prestado por el comandante del puesto de guardia civil de dicho pueblo, don Pa

Academia Isabel la Católica

Preparación para ingresar en las Carreras Militares, Ingenieros, Comercios, hasta obtener los títulos de Contador y Profesor Mercantil. Clases prácticas de Teneduría de Libros, Cálculos Mercantiles, Francés, Inglés é Italiano.

Sociedad General Azucarera de España

Table with columns: Piles (e.g., Señor de la Salud, Ntra. Sra. del Rosario), Granulados (e.g., San Torcuato, Baza), and Pulpas (e.g., Baza, Loja). Prices listed in Ptas. 95'25 % and Kilog.

NOTAS MILITARES

Servicio de la plaza para hoy: Parada, Córdoba.—Jefe de día, don Pedro Lozano González, teniente coronel de Córdoba.—Imaginería, don José Méndez Velido, teniente coronel de Artillería.—Hospital y provisiones don Enrique Avilés Melgar, sétimo capitán de Córdoba.—En Torres Bermejías, Artillería.—Pasado enfermos, Córdoba.—De orden de su excelencia, el sargento mayor de plaza, Manuel Gil.

Prensa Oficial

La llegada ayer á Granada, contiene las disposiciones siguientes: Instrucción pública y Bellas Artes.—Real decreto regulando el nombramiento de los tribunales de oposiciones. —Otros de personal. —Reales órdenes de personal. —Otras disponiendo se anuncie para su provisión las vacantes de cátedras que se expresan.

ESPECTACULOS

Función para mañana domingo 31. DEBUT de la compañía Balaguer-Larra. La comedia en 3 actos, 'El Director general. La comedia en un acto 'La Rebollita. PRECIOS.—Butacas, 2'50 pesetas; entrada principal, 0'75; paraiso, 0'50.

Sociedad General Azucarera DE ESPAÑA

Desde 1.º de Abril próximo, se pagará el cupón número 7 de las obligaciones de esta Sociedad, a razón de 11'88 pesetas, deducción ya hecha de los impuestos por utilidades y timbre de negociaciones.

F. Durbau Orozco

Médico del Cuerpo de Sanidad Militar. Consulta especial de enfermedades de la nariz, garganta y oídos, de tres á cinco, en su domicilio. Horno del Haza, núm. 2. Gratis á los pobres, de una á dos.

Quina-Bombo

El único aperitivo higiénico. Representante: D. José Abril Carrasco.

CONSULTA ESPECIAL de enfermedades de la vista.

Por el Dr. Guillermo S. Aguilera, ex-jefe de Clínica Oftalmológica en París y Profesor auxiliar de la Facultad de Medicina. De dos á cuatro.—Gómérez, 9.

SUBASTA DE FINCAS

Por voluntad de sus dueños, se venden en subasta extrajudicial dos casas y treinta parcelas rústicas, situadas en Abolote y su término municipal.—El pliego de condiciones está de manifiesto en la Notaría de D. Antonio Puchol, Reyes Católicos 26, donde se celebrará el acto el día 30 del presente mes, á las hora de las doce.

Dentista

El Profesor D. Blas González Vera ha establecido consulta permanente todos los días en su gabinete Reyes Católicos, 19. Tipografía del NOTICIERO GRANADINO Manuel Paso 2. (Antes Tahona

